

Dringende Hitzewarnung!

Jungtierschauen, Werbeschauen und Kanin-Hop Turniere im Landesverband der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern e.V.

Nicht nur Mensch und Natur leiden zurzeit unter den hohen Temperaturen, insbesondere unsere Rassekaninchen sind von der Hitze geplagt, da ihnen eine Körpertemperaturregulierung über „Schwitzen“ nicht möglich ist. Unser LV-Tierschutzbeauftragter, Dr. Hans-Peter Sporleder, führt hierzu aus:

„Die aktuelle Wetterlage ist nicht dazu geeignet, Rassekaninchen bei den derzeit herrschenden Temperaturen auf Ausstellungen zu zeigen. Kaninchen vertragen als Höhlenbewohner und dämmerungsaktive Tiere ohne Schweißdrüsen in der Haut hohe Temperaturen nur schlecht. Ab 25 °C Umgebungstemperatur sollte für eine leichte Kühlung der Tiere gesorgt werden. Ab 30 °C Umgebungstemperatur besteht die akute Gefahr eines Hitzeschlages mit letalem Ausgang für die Tiere.“

In Sorge und Verantwortung um das Wohlergehen unserer Rassekaninchen muss daher geprüft werden, welche Transport- und Ausstellungsbedingungen vor Ort gegeben sind. Die Gesundheit und das Tierwohl haben oberste Priorität für unsere Rassekaninchen. Dies sollte auch für Besucherinnen und Besucher verständlich sein.

Wir bitten alle Ausstellungsbeteiligten, die Empfehlung zu beherzigen.

Dr. Hans-Peter Sporleder, LV- Tierschutzbeauftragter

Die Landesverbandsvorstandschaft